

Estimados compañeros:

Como cada año, quiero cumplir mi compromiso de informaros sobre las actividades que Fundación Hefame ha llevado a cabo con las donaciones recibidas por socios voluntarios. Muchas gracias; sin vuestro esfuerzo incondicional y solidario, Fundación Hefame no podría haber obtenido los logros que a continuación se adjuntan en formato 'memoria'.

A lo largo de este año, nuestra Fundación ha continuado trabajando con proyectos novedosos, estimulantes e innovadores, mediante alianzas con diversas instituciones sociales, sanitarias, universitarias y humanitarias, que refuerzan nuestro compromiso con la sociedad y con el desarrollo de las ciencias de la salud.

Todo el trabajo reflejado en la memoria ha sido muy intenso y se ha visto recompensado con los beneficios sociales que ha proporcionado, al tiempo que supone una enorme motivación para seguir apoyando proyectos útiles para el desarrollo humano, seguir trabajando y reforzar nuestro compromiso con la sociedad.

Os animo a sumaros a Fundación Hefame y a contribuir a que nuestra actividad pueda seguir adelante. Estoy convencido de que os reconfortará sentir que con vuestro respaldo conseguimos ayudar a muchas personas. A quienes ya colaboráis con nosotros, os agradezco sinceramente vuestro apoyo voluntario, humano y solidario; y a todos, os doy las gracias por vuestro tiempo.

Carlos Fernández Pérez
Secretario de Fundación Hefame